

Miércoles 25 de mayo de 2022

Comité de selección

## Sistema Nacional de Creadores de Arte

Por medio de la presente manifiesto mi interés en dirigir las obras para instrumentos solistas y orquesta que Enrico Chapela Barba propone componer como parte de su proyecto para el SNCA, durante el periodo 2022-2025.

Desde hace ya varios años he tenido oportunidad de dirigir algunas de sus obras, y en ocasiones estrenarlas, por lo que conozco la gran valía de su trabajo, al cual considero debe apoyarse.

Cordialmente,

Miguel Salmon Del Real,

Orquesta Sinfónica Sinaloa de la Artes, director titular

www.miguelsalmondelreal.com

miguelsalmondelreal@gmail.com